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México, D.F., a 13 de diciembre de 2009 
 
DIP. ESTHELA DAMIÁN PERALTA 
Presidenta de la Comisión de Vigilancia de la 
Auditoría Superior de la Federación. 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

 
PREGUNTA.-  (Inaudible) 
 
RESPUESTA.-  Me parece que el procedimiento habla por sí mismo. 
Me parece que ustedes, incluso, tuvieron la información de manera 
adecuada, oportuna; que los diputados pudieron contar con todos 
los elementos para formar y normar juicio acerca de quiénes 
estaban participando y de cuál era su perfil técnico e, incluso, sus 
nexos políticos. Entonces, con esto concluye. 
 
Lo único que yo les quisiera decir es que, procedimentalmente, no 
hay absolutamente nada que hayamos dejado de hacer. Está todo 
dicho, está todo hecho y tienen, incluso, los resultados de cuáles 
fueron los candidatos y, bueno, pues algún detalle de quién sale con 
un poco más de consensos que otros, pero ahí están los resultados. 
Procedimentalmente, no había nada qué hacer. 
 
PREGUNTA.-  Pareciera, da la impresión, por los perfiles que cada una 
de las tres fuerzas principales tiene su propio candidato, ¿qué 
pudiéramos esperar el martes ante esta situación? 
 
RESPUESTA.-  Lo que yo te puedo decir, con muchísima certeza, 
hablando, no como presidenta, sino como integrante de un grupo 
parlamentario, es que en el PRD se privilegió el perfil técnico, lo 
apolítico, por supuesto, no queremos a ningún político en un cargo 
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de la Auditoría Superior de la Federación y consideraba, desde un 
principio, que el carácter, la fortaleza, la sapiencia eran necesarios 
para llevar a un Auditor Superior de la Federación y con mucha 
certeza puedo señalar que el PRD así lo dejó plasmado hoy, con los 
diputados que tenemos en esta Comisión, en el voto que emitimos.  
 
Muchas gracias. 
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